

# Presseinformation

Magdeburg, den 5. September 2024

Seite 1 von 1

## **Kunst auf der Palliativstation – selbstverständlich! Lungenklinik Lostau zeigt Werke lokaler Malerin**

**Die Lungenklinik Lostau lädt herzlich zu einer Ausstellung mit Werken der Hobbymalerin Heidemarie Goletz ein. Zu sehen sind die Bilder auf der Palliativstation der Klinik.**

Die 64-jährige Künstlerin Heidemarie Goletz lebt und arbeitet in Burg und hat sich mit ihren Werken inzwischen über die Grenzen Sachsen-Anhalts hinaus einen Namen gemacht. Gezeigt werden 15 ausgewählte Bilder aus ihrer Reihe der Blumenmalerei, die in Pinsel- und Spachteltechnik mit Öl auf Leinwand entstanden sind.

Diese Technik der »direkten unmittelbaren Fertigstellung« hat ihren Ursprung in der flämischen Malerei des 15. Jahrhunderts. Dabei arbeiten die Künstler bis zu dessen Fertigstellung durchgehend an nur einem Bild – ein Prozess, der sich oft über mehrere Tage erstrecken kann.

Alle Interessierten sind eingeladen, die Ausstellung auf der Palliativstation der Lungenklinik zu besuchen. Die Werke können ab sofort und noch bis zum 7. Oktober 2024, zwischen 9.00 und 16.00 Uhr, ohne Anmeldung und kostenfrei besichtigt werden.



Die Lungenklinik Lostau zeigt Werke der lokalen Künstlerin Heidemarie Goletz auf der Palliativstation. Foto: Pfeiffersche Stiftungen

---

### Redaktion

René Maresch M. A. | Pfeiffersche Stiftungen zu Magdeburg-Cracau  
Pfeifferstraße 10 | 39114 Magdeburg | Deutschland

E-Mail: [rene.maresch@pfeiffersche-stiftungen.de](mailto:rene.maresch@pfeiffersche-stiftungen.de) | Telefon +49 391 8505 317

[www.pfeiffersche-stiftungen.de](http://www.pfeiffersche-stiftungen.de)

Abdruck honorarfrei | Belegexemplar erbeten